
	  

	  

	  
Actas	  de	  la	  Asamblea	  General	  ordinaria	  del	  CC	  SUR	  -	  	  ,	  Santander,	  martes	  9	  de	  

Junio	  2015	  -	  Palacio	  de	  la	  Magdalena	  
	  
	  
Presidencia:	  	  Aurelio	  Bilbao	  (Federación	  de	  Cofradías	  de	  Vizcaya)	  
Secretariado:	  JM	  Robert	  (CC	  Sur)	  
	  
Discurso	  de	  bienvenida	  
	  
María	  Tejerina	  (Consejera	  del	  Ayuntamiento)	  y	  Blanca	  Martínez	  (Consejera	  del	  Gobierno	  
Regional)	   acogieron	   a	   los	   Miembros	   del	   CC	   SUR	   en	   un	   lugar	   emblemático	   como	   el	  	  
Palacio	  de	  la	  Magdalena.	  En	  efecto,	  es	  el	  sitio	  más	  visitado	  de	  la	  región	  y	  tiene	  además	  un	  
larga	  tradición	  vinculada	  con	  la	  pesca.	  La	  ciudad	  de	  Santander	  se	  ubica	  mirando	  al	  mar,	  
que	   representa	   un	   parte	   importante	   de	   su	   cultura	   y	   de	   su	   economía.	   Durante	   sus	  
discursos	  de	  bienvenida,	  se	  puso	  de	  relieve	  la	  importancia	  de	  la	  implicación	  de	  todas	  las	  
partes	  concernidas	  en	  las	  reflexiones	  que	  deben	  guiar	  a	  un	  futuro	  mejor	  para	  las	  pescas	  
europeas	  y	  así	  pasar	  de	  la	  resignación	  a	  la	  esperanza.	  	  
.	  
A.	  Bilbao,	  Presidente	  del	  CC	  SUR,	  agradeció	  mucho	  a	  las	  dos	  Consejeras	  por	  su	  discurso	  
de	   bienvenida	   y	   por	   su	   presencia,	   así	   como	   por	   la	   puesta	   a	   disposición	   del	   Palacio.	  
Prolongando	   estos	   discursos,	   subrayó	   que	   el	   sector	   deseaba	   por	   supuesto	   seguir	  
colaborando	  para	  orientar	  lo	  mejor	  posible	  su	  futuro,	  pero	  que,	  para	  ello,	  necesitaba	  ser	  
escuchado	  más	  que	  oído.	  
	  
Se	  validaron	  las	  actas	  y	  el	  proyecto	  de	  orden	  de	  día	  sin	  comentario	  ninguno.	  	  
	  
	  
Presentación	  del	  8°	  ejercicio	  de	  funcionamiento	  del	  CC	  SUR	  	  :	  
	  
Trabajos	  realizados	  :	  
	  
Para	   describir	   lo	   mejor	   posible	   los	   trabajos	   realizados	   durante	   este	   ejercicio,	   los	  
Presidentes	  de	  los	  Grupos	  de	  trabajo	  presentaron	  un	  balance	  de	  las	  actividades	  llevadas	  
a	  cabo	  en	  el	  ámbito	  de	  su	  grupo	  de	  trabajo	  	  
	  
De	   nuevo,	   fueron	   numerosos	   los	   temas	   tratados,	   como	   consecuencia	   de	   los	   trabajos	  
llevados	  hasta	  hoy.	  
	  
La	   actualidad	   comunitaria	   movilizó	   de	   manera	   importante	   los	   trabajos	   sobre	   temas	  
tanto	  transversales	  (instauración	  de	   la	  obligación	  de	  desembarque…)	  como	  específicos	  
(redes	  de	  deriva,	  anchoa,	  lubina…).	  Además,	  se	  siguió	  debatiendo	  sobre	  números	  temas	  
(pesca	   recreativa,	   pesca	   turismo…)	   y	   se	   adoptaron	   varios	   dictámenes	   (atún	   rojo,	  
posibilidades	  de	  pesca…)	  	  
	  



	  

	  

Una	  vez	  precisado	  que	  el	  informe	  de	  actividades	  detallaba	  el	  conjunto	  de	  las	  actividades	  
realizadas,	   se	   invitó	   a	   los	  miembros	   a	   expresar	   sus	   comentarios	   al	   respecto.	  No	   hubo	  
ninguno,	  por	  lo	  que	  se	  validaron	  los	  trabajos	  efectuados.	  	  
	  
Como	  complemento,	  el	  Secretario	  General	  quiso	  exponer	  algunos	  sentimientos	  sobre	  el	  
funcionamiento	   del	   CC	   SUR,	   subrayando,	   en	   particular,	   la	   importancia	   que	   se	   da	   al	  
respeto	  de	  la	  democracia	  en	  el	  trabajo,	  lo	  que	  a	  veces	  podría	  llevar	  a	  algunos	  retrasos	  en	  
las	   decisiones.	   Recordó	   también	   que	   el	   Secretariado	   del	   CC	   Sur	   era	   el	   que	   menos	  
recursos	  humanos	  disponía.	  Finalmente,	  invitó	  a	  los	  miembros	  a	  formular	  cualquier	  idea	  
que	  permitiera	  seguir	  mejorando	  el	  funcionamiento	  del	  CC	  SUR.	  
	  
	  
	  
Adopción	  de	  las	  cuentas	  anuales:	  
	  
El	   Secretario	   General	   destacó	   los	   principales	   puntos	   del	   pasado	   ejercicio	   financiero,	  
cuyas	   cuentas	   se	   certificaron	   de	  manera	   habitual	   por	   el	   controlador	   de	   gestión.	   En	   el	  
momento	   de	   estudiar	   estos	   resultados,	   hay	   que	   saber	   que	   el	   proyecto	   GEPETO	   se	  
concluyó	   con	   un	   ligero	   déficit	   (unos	   1800	   euros),	   que	   se	   cerró	   la	   contabilidad	   del	  
programa	  SIMBAD	  en	  equilibrio,	   y	  que	   se	   firmó	  un	  convenio	   con	  el	  Ministerio	   francés	  
para	   permitir	   el	   reclutamiento	   de	   una	   tercera	   persona.	   El	   CC	   SUR	   tuvo	   un	   superávit	  
presupuestario	  de	  10	  800	  euros	  durante	  el	  pasado	  ejercicio,	  de	  forma	  similar	  como	  en	  el	  
anterior.	  Sin	  embargo,	  se	  informó	  a	  los	  miembros	  que	  estos	  resultados	  eran	  precarios	  y	  
que	  no	  se	  debían	  de	  percibir	  como	  una	  incitación	  a	  gastar	  más	  y	  de	  manera	  arriesgada.	  
Se	  tiene	  que	  destacar	  que	  los	  gastos	  que	  genera	  la	  actual	  organización	  de	  los	  trabajos	  y	  
del	  funcionamiento	  del	  CC	  SUR	  se	  equilibran	  con	  fuentes	  de	  financiación	  propias.	  
	  
Después	  de	  la	  lectura	  de	  las	  menciones	  legales,	  se	  invitó	  a	  los	  miembros	  a	  validar	  tanto	  
las	  cuentas	  del	  pasado	  ejercicio	  como	  que	  el	  excedente	  se	  trasladara	  al	  nuevo	  ejercicio.	  
No	  hubo	  ningún	  comentario	  y	  se	  validó	  el	  balance	  financiero	  por	  unanimidad.	  	  
	  
	  
	  
Adhesiones	  y	  salidas	  del	  CC	  SUR:	  
	  
Conforme	  a	  los	  estatutos,	  se	  informó	  a	  los	  miembros	  que	  durante	  el	  pasado	  ejercicio,	  se	  
dieron	   de	   alta	   6	   nuevas	   organizaciones	   y	   2	   decidieron	   darse	   de	   baja	   por	   diversas	  
razones.	  
	  
	  
9°	  ejercicio	  (2015-2016)	  :	  
	  
Programa	  de	  trabajo	  :	  
	  



	  

	  

El	   Secretario	   General	   detalló	   las	   principales	   prioridades	   de	   trabajo	   para	   el	   próximo	  
ejercicio,	  que	  se	  inscriben	  en	  la	  continuidad	  de	  los	  trabajos	  realizados	  y	  de	  los	  grandes	  
desafíos	  reglamentarios.	  
Deseó	  que	  aparecieran	  de	  manera	  visible	  las	  temáticas	  de	  la	  gestión	  de	  la	  lubina	  y	  de	  la	  
merluza	  ibérica.	  Se	  validó	  el	  programa	  de	  trabajo,	  añadiendo	  estas	  propuestas.	  
	  
.	  
Presupuesto	  :	  
	  
El	  presupuesto	  presentado	  se	  inscribe	  también	  en	  una	  lógica	  de	  continuidad,	  y	  se	  basa	  
en	  las	  informaciones	  disponibles	  al	  final	  de	  mes	  de	  Febrero.	  Los	  miembros	  validaron	  por	  
unanimidad	  el	  presupuesto	  propuesto.	  	  


